

# 智頭町小・中学校

# コミュニティ・スクールだより



令和6年12月18日

智頭町学校運営協議会  
地域コーディネーター

//

//

会長 吉澤 太基  
久本 知子  
長石 彰祐  
國岡 秀憲

## 第4回学校運営協議会報告

11月19日に、第4回学校運営協議会がありました。全体協議会では、まず、小学校長から学校行事（修学旅行・校内マラソン大会・学習発表会等）の報告と、ふるさとキャリア教育として地域の方との学習（4年老人クラブの方とグランドゴルフ交流、5年智頭農林高校生と森林学習等）を行っているという報告がありました。そして、今後は恩返しプロジェクトとして、学習の中で、地域の方へ子供たちが何かできることを考えていきたいという話がありました。

続いて中学校長からは全国学力・学習状況調査の結果について報告がありました。課題もあるが、個人の力は伸びてきているので、今後も工夫した指導を行っていきたいという話でした。

学校地域協働活動の進捗状況や来年度のコミスクの運営についての報告の後、中学校生徒会執行部との意見交換を行いました。「運動会などの行事を執行部だけでなくみんなで話し合って決めたい。ルールを守り、学習に集中できる学校にしたい。授業と休憩、メリハリのある学校にしたい。積極的な人をひやかさない学校にしていきたい。」という思いを聞きました。また、委員からは、テーブルやベンチを活用して中庭で集えるようなアイデアをみんなで考えてほしいという意見が出ました。次回の第5回学校運営協議会は2月17日の予定です。



(11/28 中庭で給食)

### (小学校)



1年生は、生活科の学習で「昔遊び交流会」をしました。

老人クラブの方にあやとり、おはじき、紙飛行機、こま回しを教してもらいました。とても楽しい会となりました。



5年生が家庭科の学習で取り組んでいたエプロンが完成しました。

全18回、のべ78名のボランティアのみなさんが来てくださいました。

令和6年 お世話になりました

2学期も終わりに近づきました。地域の皆様には今年もたくさんご協力いただき、ありがとうございました。今年4月から個人登録者数は新たに小学校34名、中学校19名が増えました。

団体としては、各地区公民館長、老人クラブ、民生委員、保護司、更生保護女性会等のみなさんも学校にご協力くださっています。総勢230名の方々がボランティアとして関わってくださいました。のべ人数では488名です。

令和7年もどうぞよろしくお願いいたします。来年も皆様にとって良い年となりますように。

学校運営協議会全体テーマ「智頭（じげ）の子は 智頭（じげ）が育てる」

あいさつ部会テーマ 「あいさつは 大人の愛（あい）さっ やってみよう」